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夜間例会に変更 

夏期交換学生歓送迎会 

本日の卓話 
 

 
新旧役員引継式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 2648 回   2014 年 7 月 3 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

委 員 会 報 告  2014-15年度会員名簿を配

布（複数冊必要な方は事務局

まで） 

 次年度全期予定表の最終版

をポストに投函（最終版はカ

ラー）     …副幹事 

出 席 報 告 会員 55名中 41名出席 75％ 

前々回訂正出席率 100％ (6/12) 
  

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 
 

 金谷正次氏 河野知行氏（東京東）…一年間、

大変お世話になりました。 

 山岸実氏（東京東）…会長、幹事様始め、貴

クラブのメンバーには大変お世話になりまし

た。 

 南波義弘氏 小泉輝雄氏（東京葛飾）…樽澤

会長、ベルマン幹事、一年間お疲れ様でした。

本日は次期会長幹事でご挨拶に参りました。

次期原田会長、次期谷中幹事、一年間よろし

くお願い致します。11/27（木）、創立５０周

年記念式典ではお忙しいところ、ご迷惑をお

かけする方もいらっしゃるかと存じますが、

よろしくご協力の程お願い申し上げます。 

 香西敬介君（元青少年交換学生）…2008 年に

東京江北ロータリークラブでお世話になって

から、もう６年が経ちました。皆さんお元気

で良かったです。 

4面(裏面)に続く→ 
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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会 長 原田 寛  ／ 会長エレクト 戸塚 誠一郎 
幹 事 谷中 義雄／ 副幹事  張替 俊光 
会報・IT委員長 小出 康夫 
 

 

ロータリーに 
輝きを 

Light up Rotary  

RI 会長 

ゲイリー C.K.ホァン 
黄其光 

 

友・ゆう・遊 

＆ You 

東京江北RC 会長 

原田 寛 

 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

2014 年 6 月 26 日 第 2647 回例会報告 
   

点 鐘  

ロータリーソング 「我等の生業」 

来 賓  ゲスト５名 

金谷正次氏（東京東） 

山岸 実氏（東京東） 

南波義弘氏（東京葛飾） 

小泉輝雄氏（東京葛飾） 

香西敬介氏 

（元青少年交換学生） 

 ビジター２名 

鶴川高男氏（東京東） 

永井重孝氏（東京上野） 
 

会 長 報 告  ガバナー事務所より届いた

米山奨学会寄付に対する御

礼の報告 

（お礼状３面に掲載） 
 

幹 事 報 告  東分区ＩＭの報告書並びに

地区大会の報告書をポスト

に投函しました 
 

委 員 会 報 告  京都中ロータリークラブと

のバナー交換報告 

…畠山君 

 夏期交換学生の全日程ホー

ムステー先決定の報告及び

歓送迎会等のお知らせ 

…次年度国際奉仕委員会 
 

 

 

 
6/26（木） 2013-14年度最終例会は、樽澤会長、

ベルマン幹事より「一年を顧みて」という演題でお

話しをいただきました。会長幹事の一年間を労い、

ＳＡＡがサプライズで用意した「いい日旅立ち」を

会員全員で熱唱 

し、樽澤会長の 

点鐘で 2013-14 

年度の幕を 

下ろしま 

した。 

 樽澤会長 ベルマン幹事…今年も最終例会と

なりました。会員の皆様には心より深く感謝

申し上げます。 

 佐藤（保）君…樽澤会長、ベルマン幹事、ご

苦労様でした。一年間何も“発見”できず反

省しております。 

 佐藤（徹）君 田中（淸）君…樽澤会長、ベ

ルマン幹事、お疲れさまでした。楽しい例会、

非公式行事ありがとうございました。 

 矢島君…樽澤会長、ベルマン幹事、楽しい一

年をありがとうございました。 

 鈴木（喬）君 坂田君 芝君…樽澤会長、ベ

ルマン幹事、楽しい楽しい例会をありがとう

ございました 

 石鍋君…樽澤会長、ベルマン幹事、一年間ご

苦労様でした。 

 福本君 小林君…樽澤会長、ベルマン幹事、

一年間ご苦労様でした。 

 海老沼君…樽澤会長、ベルマン幹事、一年間

ありがとう。あ～！楽しかった！原田さん、

谷中さん、次週からよろしくね！ 

 荻原君 小出君…樽澤会長、ベルマン幹事、

一年間ご苦労様でした。原田次期会長、谷中

次期幹事、頑張って下さい。 

 原田君 谷中君…樽澤会長、ベルマン幹事、

一年間お疲れ様でした。少し休んだ後で結構

です。ご指導よろしくお願いします。 

 戸塚君…樽澤会長、ベルマン幹事、一年間あ

りがとうございました。 

 鈴木（寿）君…樽澤会長及びベルマン幹事、

一年間有難うございました。 

 テボー君…先週の大船渡復旧の募金につい

て、皆様、心からお礼申し上げます。 

 ロータリー財団委員会委員長 伊藤君…樽澤

会長、ベルマン幹事、一年間ご苦労様でした。 

 米山奨学委員会 芝君…樽澤会長、ベルマン

幹事、一年間ご苦労様でした。 

 親睦活動委員会一同…会長、幹事をはじめ、

皆様一年間ありがとうございました。 

 ＳＡＡ一同…樽澤会長、ベルマン幹事、一年

間お世話をお掛け致しました。 

 プログラム委員会一同…一年間、滞りなくプ

ログラム委員会として役を終える事ができま

した。ご尽力頂きました皆様に感謝申し上げ

ます。 

合計 93,100 円 累計 2,313,600 円 

 

2013-14樽澤年度／最終例会     
「一年を顧みて」        

                   
                    南波次年度会長         小泉次年度幹事 

 
金谷会長               山岸氏 

東京東ロータリークラブ 会長 

ご挨拶に来会 

東京葛飾ロータリークラブ 次年度会長幹事 

ご挨拶に来会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6/26（木）2014～15原田年度、畠

山親睦活動委員長、塚越正ＳＡＡの

呼びかけで、原田会長、谷中幹事、

親睦活動委員会メンバーと、ＳＡＡ

メンバー合同での打ち合わせ会兼、

懇親会を 

上野バン 

ブーガー 

デン「音 

音」で、 

行いまし 

た。 

2014～15原田年度 

親睦活動委員会 
ＳＡＡ合同懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年末、原田会

長より幹事就任

の打診をいただ

いた際、定款・細

則はもとよりロ

ータリーガイダ

ンスさえも目を

通した程度の私 

には、とても務まらないお役と思いま

した。 

ところが原田会長の、“谷中さんに

は明るく活気のある例会や楽しい企

画を考えてもらいたいんだよ”“それ

でいいんだけどな～”と言うお言葉を

聞き、そういう事でしたら私でもお役

に立てる事が有るかも知れないと感

じました。それに加え、当クラブの定

款や細則等の編纂・改定に係わり知識

豊富な原田会長から、ロータリーにつ

いてご指導をいただく良い機会では

ないかと考え幹事の役をお受けした

次第です。 

原田会長のテーマであります“友・

ゆう・遊＆Ｙｏｕ”の下、語り合える

多くの仲間づくり、その結びつきによ

って出来る人の（和・輪）、これらを通

じて奉仕の活動に繋げて行く。勿論遊

びの余裕も大切。この方針に従い諸委

員会と連携を取りながら行事を通じて

仲間づくりを実践して行きます。１年

間クラブの執行役として、幹事の責務

が果たせますよう努力して参る所存で

す。どうか会員の皆様のご指導ご鞭撻

並びにご協力を賜りますようよろしく

お願い申し上げます。 

                    
 
 
 
 
 

 

 

 歴史と伝統ある東京江北

ロータリークラブの

2014-15年度会長を仰せつ

かりました原田 寛です。

2000年 3月末に入会して 

から、早くも 14年になり 

ます。その間、諸先輩、 

友人に恵まれ、またロー 

タリーのことをお教え頂き、更には仕事の上で

の貴重なアドバイスを頂きましたことに感謝

申し上げます。そのご恩にいくらかでも報いる

ことができますように１年間、微力ながらも努

めてまいりたいと思います。 

 本年度、当クラブは創立５５周年を迎えま

す。一つの節目ではありますが、ここで止まる

ことなく 50周年のときの「明日に向かって」

にありますように、これまでの当クラブの歴史

と伝統とを次世代に繋げていくことが肝要と

考えています。 

 本年度のクラブ運営に当たり、「友・ゆう・

遊＆Ｙｏｕ」を会長テーマとしました。ロータ

リーは一業種一人が原則とされる職業人の集

まりであると入会時に教えて頂きました。様々

な職業に携わる会員が相互に助け合いながら、

またお互いが知り合うことで親しみのある友

人としてお付き合いいただくことになり、それ

が大きな輪・和になっていくものと思います。 

 会員の皆様には優しさを持っていただけれ

ばそれぞれでの融和も図れますし、クラブ運営

には天佑に頼ることなく勇断（？）を持って、

更にクラブが雄飛できますように、ただ、これ

が憂いを含むことになってはなりませんが、 

１年間、ベストを尽くしたいと思います。 

 １年間、どうぞ宜しくお願い致します。 

東京江北ロータリークラブ 

２０１４～１５年度 

  

東京江北ロータリークラブ 

２０１４～１５年度 

 

御 礼 
 

国際ロータリー第２５８０地区 

東京江北ロータリークラブ様 

 

梅雨明けが待ち遠しい昨今でございます。 

皆様に於かれましては、益々ご健勝の事と拝察申し上げま

す。 

さて、私共は年度初めよりいろいろなお願いを致して参り

ました。その一つに米山奨学会の寄付が御座いました。 

当地区の寄付額は二年続けて大幅な下落傾向にあり、 

私達は大変危機感を覚えておりました。 

それ故、敢えてお一人当たり、普通寄付 特別寄付を合せ

て２万円のお願いを致しました。 

貴クラブに於かれましては、お願いを致しました２万円を

超える寄付をしていただきました。 

お蔭様で下降傾向にも歯止めがかかり、前年比約５００万

円の増加になりました。誠にありがとうございます。 

今後とも変わらぬご支援をお願いし、御礼のあいさつとさ

せていただきます。 

本当にありがとうございました。 

 

国際ロータリー第２５８０地区 

ガバナー          吉田建二 

東分区ガバナー補佐     松坂順一 

地区米山奨学委員会委員長  服部支朗 

 

2013-14年度 

ロータリー米山奨学委員会 
 

江北ＲＣの寄付額は 

普通寄付（クラブ予算より） 

1人当たり 年間１万円で 

総額５７万円 

特別寄付（個人・法人より） 

個人 １８名 

法人  ２社 

総額２００万円 
 
2013-14年度 1人当たり平均の

寄付額が 45,087円となり、 

御礼が届きましたのでご報告

いたします。 
 

米山寄付累計 

2014年 5月末日現在  

全寄付累積 

①東京ＲＣ 179,982,431円  

②江北ＲＣ 123,104,710円 

特別寄付のみ累積 

①江北ＲＣ  96,069,760円 

②東京ＲＣ  90,331,924円 

原田会長・谷中幹事 


